Chers Amis,

A l'aube de cette nouvelle année, je souhaite vous présenter mes vœux les meilleurs, et avec moi, nos chers enseignants et les membres du conseil d'administration, nos fidèles donateurs et soutiens.

Nos vœux d'abord pour Israël et le peuple juif dans son ensemble, si durement éprouvés toute cette dernière année.

Prière pour que revienne la paix et la tranquillité sur la terre d'Israël, prière pour le retour de tous les otages, prière pour l'unité des cœurs et des esprits en vraie fraternité. Vœux pour notre Beit Midrach, pour que se poursuive dans l'harmonie et la joie, ensemble, cette étude de la Torah qui nous est si précieuse.

Chana tova oumetouka

Une bonne et douce année, pour vous et vos familles, santé et prospérité. De bonnes fêtes. De bonnes et de meilleures nouvelles Que tous en Israël soient inscrits dans le livre de la paix et de la vie

Joëlle Bernheim

